

## KATA PENGANTAR

Terpujilah Allah Maha Tinggi, Allah Penguasa Pemilik kehidupan, atas KasihNya yang senantiasa menyertai dan telah memberikan kekuatan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penelitian yang berjudul “Pengembangan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran, Lembar Aktivitas Siswa, Dan Tes Untuk Membelajarkan Bangun Ruang Sisi Datar Melalui Pembelajaran Matematika Realistik Di Kelas VIII SMP Negeri 5 Pematangsiantar” ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh Sarjana Pendidikan Matematika di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis berterimakasih kepada bapak Prof.Dian Armanto, M.Pd, M,A, M.Sc, Ph.D selaku dosen pembimbing atas bimbingan dan arahnya ketika penulis memulai penyusunan proposal, sampai penyusunan skripsi. Penulis juga berterimakasih kepada bapak Dr. Edy Syahputra, M.Si, bapak Drs. Zul Amry, M.Si, dan bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku dosen penguji yang juga telah memberikan saran dan masukan kepada penulis. Dan ucapan terimakasih kepada bapak Prof. Sahat Saragih selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED, kepada Bapak Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga kepada bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Drs.Mauruddin Sitohang selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 5 Pematangsiantar, bapak Hulman Simanjuntak, S.Pd selaku Wakil Kepala Sekolah, Ibu Nurlela Tarigan, S.Pd, selaku Guru Pembimbing yang telah banyak membantu dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa ucapan terimakasih kepada kedua orangtua, bapak (B.Simanjuntak) dan mama (D.Hutagalung), abang-kakak-adik: Darbinev Simanjuntak, Priska Lumbantobing, Rista Simanjuntak, Nixon Simanjuntak, Tina

Simanjuntak, serta Josua Simanjuntak, dan keluarga yang telah mendukung secara mental, spritual, dan materi. Dan ucapan terimakasih khusus buat *my precious one*, Rustam Effendy Simamora, S.Pd beserta keluarga yang selalu mendukung secara spritual, mental, dan materi. Juga kepada kakak dan teman-teman: K'Seri, K'linda, Marta, Sari, Dewi, Ruth, dan Ayu yang mendukung penulis secara spritual dan materi. Kepada Kelompok Kecil "Teruna Kristus": Ronauli, Fronika, Novayanti, Robinson, Reynold, dan Gerham yang telah mendukung penulis secara mental dan spritual. Dan kepada teman-teman; keluarga besar UKMKP UNIMED, khususnya UKMKP UP-FMIPA; teman-teman di Gg.Regar 97A, serta seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu menyelesaikan skripsi ini, yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya maksimal untuk menyelesaikan skripsi ini. Akan tetapi, penulis menyadari bahwa skripsi ini terdapat kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan masukan, saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah keilmuan pendidikan.

Medan, Agustus 2012

Penulis

Lamtio Pestauli Simanjuntak

